

## LA ESCUELA MUNICIPAL DE AJEDREZ MANTIENE EL NIVEL

### Nuestros chicos dominaron el Encuentro Provincial de Escuelas de Toledo y el torneo sub-12 de Los Navalmorales.

Como punto y aparte al curso de la EDM de ajedrez, el sábado 19 de mayo se celebró en el colegio Alfonso VI de Toledo, con la colaboración del centro, del PDM de la ciudad y de la Federación Provincial, el encuentro anual de escuelas de este deporte que este año viene a cubrir el vacío del campeonato provincial oficial que no ha sido posible celebrar. En total se reunieron 65 chicas y chicos de 7 escuelas de la provincia, para buena parte de ellos ésta en su primera experiencia en un torneo colectivo, ya que se jugaba por equipos de 4 tableros.

Nuestra escuela aportó un equipo en la categoría máxima, destinada a sub-16 y sub-14, y dos a la de promoción, con jugadores menores de 12 años. Aunque el resultado deportivo más que nunca estaba supeditado a la participación, los nuestros estuvieron a la altura que nos tienen acostumbrados, haciendo bueno el pronóstico los mayores con un cómodo triunfo en sus tres partidos revalidando así el oficioso título de mejor escuela provincial que vienen obteniendo consecutivamente en los últimos 5 años. Los "peques" obtuvieron el triunfo en su categoría por primera vez, tras una cerrada lucha con los integrantes de la escuela de Los Yébenes, con la que empataron a dos. Sin embargo la regularidad de Daniel Magán Balseiro, Luís Rivera Rodríguez, Alfredo Martín Baz, Rodrigo Durán Andrés y Mario del Río Perezagua en los demás encuentros decidió un triunfo que aún no tenía nuestra escuela desde los inicios de esta 2ª categoría a nivel de equipos provinciales. El otro equipo de la escuela en esta categoría también hizo un gran papel coqueteando con el podium del que le separó un sólo punto a pesar de contar con varios jugadores de primer año en la escuela.

No podemos acabar la crónica del mes de mayo en la escuela sin resaltar un nuevo triunfo de esta nueva generación de chicos que sin duda van a mantener el ajedrez bargueño en lo más alto: en el torneo de Los Navalmorales del día 12, el triunfo absoluto en el torneo sub-12 correspondió a **Luís F. Rivera Rodríguez**, con pleno de 7 triunfos, y con Mario del Río 3º, Daniel Magán 4º y Rodrigo Durán 5º.

### CLASIFICACIÓN FINAL ENCUENTRO DE ESCUELAS SUB-16

Pos	Equipo	J	G	E	P	Pts.	MP
1	BARGAS	3	3	0	0	10	6
2	OLIAS DEL REY	3	2	0	1	6½	4
3	PDM TOLEDO	3	1	0	2	5½	2
4	SONSECA/YEBEL	3	0	0	3	2	0

### CLASIFICACIÓN FINAL ENCUENTRO DE ESCUELAS SUB-12

Pos	Equipo	J	G	E	P	Pts.	MP
1	BARGAS "A"	6	5	1	0	20	11
2	YEBEL	6	4	2	0	18	10
3	ALFONSO VI	6	4	0	2	14½	8
4	OLIAS DEL REY "B"	6	3	1	2	14	7
5	BARGAS "B"	6	4	0	2	13½	8
6	OLIAS DEL REY "A"	6	2	1	3	13½	5
7	ALMOROX "B"	6	3	0	3	13	6
8	OLIAS DEL REY "C"	6	2	1	3	11	5
9	PDM TOLEDO	6	2	1	3	10	5
10	ALMOROX "A"	6	1	2	3	9½	4
11	ALMOROX "C"	6	1	1	4	7	3